
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica Melhorias no Leito Carroçável da Rua Sebastião 
Andrade

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal providências quanto à realização de melhorias no 
leito  carroçável  da  Rua  Sebastião  Andrade,  localizada  no  bairro  da 
Piedade.

A  via  encontra-se  em condições  precárias,  dificultando  o 
tráfego de veículos e pedestres, especialmente em períodos chuvosos, 
quando surgem poças d’água e erosões que comprometem a segurança 
dos  moradores  e  usuários.  Tal  situação  tem  causado  transtornos  à 
comunidade, que enfrenta dificuldades diárias para transitar pelo local.

Diante disso, solicitamos a viabilidade técnica e operacional 
para  a  realização  das  melhorias  necessárias,  garantindo  uma 
infraestrutura viária mais segura e adequada para a população.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de fevereiro de 2025. 

Dani Galdino
Vereadora – REPUBLICANOS
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